

Médicos cubanos unen su voz contra el bloqueo



Kingstown, San Vicente y las Granadinas, 9 jul (RHC) Los miembros de la Brigada médica cubana en San Vicente y las Granadinas, combatieron en las redes sociales el recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos contra la nación caribeña, y el ataque de la administración estadounidense contra su solidaridad.

El personal cubano de salud en San Vicente y las Granadinas, a título personal y en el nombre de la Brigada que representan, condenaron esa medida unilateral y sus graves afectaciones al sistema nacional de salud, y a otros sectores de la vida del país.

Además, defendieron el carácter humano y altruista de la hermosa obra de la colaboración médica cubana fundada por el Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz.

Los miembros de la Brigada médica, condenaron igualmente la actuación del presidente de Brasil, Jair Bolsonaro, quien expulsó a los cooperantes cubanos, dejando sin atención hospitalaria a miles de personas sin recursos. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**



Radio Habana Cuba